

ACS Automobil-Club Stein b.Nbg. e.V. im ADAC



Geschäftsstelle: 8504 Stein, Hauptstr. 37 b - Tel. 67 50 57

**AN ALLE RALLYEFUNKTIONÄRE
und Mitglieder**

Stein, im August 1980

Es ist einmal wieder soweit!

Wir möchten unseren treuen Funktionären, die uns - die Verwaltung - bei der Durchführung der "METZ 1980" wieder so großartig unterstützt haben, durch eine Ausfahrt unseren Dank aussprechen.

Wir fahren am 25. und 26. Okt. 1980 nach Kollnburg, und zwar mit dem eigenen PKW. Es wäre daher zweckmäßig, wenn sich schon heute Vereinsmitglieder einigen und einen Wagen voll besetzen können. (Energiesparen).

Kurz die Anfahrtroute (als Empfehlung):

Nürnberg - Autobahn bis Amberg - ab Amberg B 85 nach Schwandorf - weiter bis Cham - weiter auf der B 85 bis Viechtach - dann rechts ab nach Kollnburg (ausgeschildert Richtung St.Engelmar). Franser können auch über die Autobahn Regensburg fahren.

Wir bieten Ihnen:

Übernachtung und Frühstück selbstverständlich frei.
Einen bunten Abend mit Musik und Tanz - rustikales "Bayerisches Bufet" und weitere Überraschungen.

Wer ein verlängertes Wochenende machen will, kann bereits am Freitag anreisen. Die Kosten wären dann selbst für diesen Tag zu übernehmen. Mitglieder die uns bei der Rallye nicht unterstützen konnten (nicht die, die nicht wollten) sind trotzdem herzlich eingeladen. Für Sie wird ein Selbstkostensatz von DM 60.-- erhoben.

Und wo läuft alles ab? im GASTHOF SCHLECHT.
Landung in Kollnburg im Laufédes Nachmittags.

Also mitmachen!

Ihr ACS im ADAC

PS) Beiliegende Antwortkarte bitte unbedingt bis 30.09. zurücksenden. Spätere Anmeldungen können nicht berücksichtigt werden.